

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 瀧嶋 克己



平成27年 4月号

No. 481

開校55周年（ゴーゴ）小竹

～「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動～

校長 瀧嶋 克己

桜が一気に開花し、春本番を迎え、新鮮な気持ちで今日の日を迎えました。

ご入学・ご進級おめでとうございます。1年生46名を迎え、全校10学級258名で平成27年度の教育活動がスタートしました。

今年度、本校は開校55周年を迎えます。それに伴った大々的な行事は特に行いませんが、行事等の冠に「開校55周年」を入れてお祝いしていきたいと思えます。ゴーゴ小竹！「知・徳・体」のバランスよい、活力ある教育活動を推進していきます。子供たちの健やかな成長のために、今年度も保護者、地域の皆様のご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

■確かな学力の定着と向上（知）

本校では、算数科を中心に校内研究を積み重ね5年目となります。テーマは昨年度に引き続き「問題の場면을イメージして、式と相互に結びつけて考えることができる児童の育成」です。

問題文を読み、問題の場면을イメージして見通しをもって、既習事項を活用しながら自力解決ができ、自分の考えと他の考えを比べながらさらに理解を深めていく児童を育てます。

また、算数科の3年生以上は習熟度別少人数指導を行っていきます。さらに限られた時間ではありますが学力向上支援講師を活用し支援していきます。1・2年生の算数科では、やはり限られた時間ではありますが時間講師が入り、複数できめ細かな指導をしていきます。

■豊かな心の育成（徳）

今年度も「小竹小ミニマム10のルール」を学校全体で確実に実施し、学校での基本的な生活習慣や学習規律を身に付けます。そして毎月自己評価をします。

また、昨年度までの学級を母体とした学級同士のふれあい遊びに替え、1年生から6年生までの異学年集団を編制し遊ぶ機会をつくります。異学年の子供たちが豊かにふれあい、人とのコミュニケーション力を育てます。

■健やかな体の育成（体）

新体力テストを実施すると共に体育科の授業の充実となわとび月間やマラソン月間等の体育的活動をさらに充実させていきます。また、今年度も夏季休業中の水泳指導を13日間実施します。

お 知 ら せ

●オリンピック・パラリンピック教育推進校

今年度東京都のオリンピック・パラリンピック教育推進校の指定を受けました。すべての学年ではありませんが、オリンピックの歴史や意義を学び、国際交流や自国文化にふれる学習を行いたいと思えます。

●学校のホームページをご覧ください

小竹日記には、日頃の教育活動の様子を写真や文字でお伝えします。ご家庭での話題にいただければ幸いです。